
（一社）天草宝島観光協会 

 

議 事 録 

 

会 議 名 一般社団法人天草宝島観光協会第３回理事会 

日   時 
期 日：令和３年７月２０日（火） 

時 間：１４時００分～１６時３０分 

場   所 天草宝島国際交流会館ポルト 多目的ホール 

議  事  内  容 

出席者  出席理事：山本博、深川沙央里、山下修平、山下修平、西嶋龍一郎、江﨑航、松本國

雄、金子信之、倉田徹、山下幹生、永田章一、田口京重、濵﨑宗治、田中

光徳、米田揚昌、平山高広、     １６名 

     欠席理事：中田勝也、松本英樹、平下豊、澤井裕也、野﨑健、藤本貴士、下田貴久、 

７名                                      

     出席監事：近藤雄一、宮崎政勝 

 事務局：赤木聖一、城下聡子、大塚純子、濵﨑美圭、山崎寛子、中村彩 

永田葉子(五和支部) 

議事録署名者：議長 山本博 

監事 田﨑良輔、宮崎政勝 

 

一般社団法人天草宝島観光協会山本博会長が、理事定数２３名に対して出席が１６名、過半数を

超えていることを確認した後、事務局が開会を宣言し会長挨拶の後議事に入った。 

(議長は山本博会長) 

 

第1号議案 副会長の選任について(審議) 

会長より松本國雄理事、田口京重理事、平下豊理事、江﨑航理事、4名を副会長として提案した

ところ、出席理事全員異議なくこれを承認した。 

 

第2号議案 総務委員会、事業委員会、各委員長の選任について(審議) 

事務局より各委員会の役割について説明を行いそれぞれの委員に分かれて協議を行い、総務委員

長に松本國雄理事、副委員長に山下修平理事(牛深)、事業委員会委員長に田口京重理事、事業委

員会副委員長に山下修平理事(本渡)が選任され、これを承認した。 
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第3号議案 支部の決算について(審議) 

令和2年天草支部が下田温泉グルメイベント実行委員会に支出された資金について、不審な支出状

況があり、事務局より説明を行った。理事に意見を頂いたところ、濵﨑理事より返答があり、各

理事１名ずつご意見をいただいた。 

永田理事：事業を実施してないのに支払う感覚がわかりません。 

田口理事：経過措置をどうするか、本部の決定事項なのか。再発防止をどうするの議論するべき。 

米田理事：コロナ禍で正当なやり方ではないが、予算がある中でこれは少し反れているかなと思

う。田口理事と同じ考えです。 

平山課長：中村市長より議会でコロナ禍において計画を変更してでもご活用いただきたいとの方

針が打ち出された。皆様で計画変更していただき経済活動を回していただいた。全体の総論とす

れば好ましくない。観光協会の落ち度があるのかは分けて考えるべき、実行委員会の組織として

どういう監査がされているのか興味がある。市は議会に提案し決定する。もし予算が消化できず

繰越する時に次年度計画があれば理事会で図って決定するのが理想的だと思う。支部予算が補助

金を活用した予算支出になっていると思うので特別会計からの支出という考え方でもありだった

のかと思う。いずれにしても理事会に諮って決定していくべきだと考える。  

田中理事：天草支部の理事だが初めてこの事実を知った。グルメイベントの実行委員会は下田地

区がしている。これはまずいのかなと思う。今後の対応をしっかり考えてほしい。 

濵﨑理事：田中理事も副支部長、グルメイベントの委員のメンバーに入ってる。使い方について

は一任した。田中理事はいた。 

倉田理事：どうしても消化できないようであれば、繰越とすればよかったのでは。望ましいこと

ではない。 

金子理事：支部長としては、来年度使えないか考える気持ちは分かります。事務局などに相談す

るべきだったとは思う。 

松本國雄理事：はっきり言ってまずい。本部に相談するべきだった。 

江崎理事：これはダメだと思います。 

西嶋理事：完璧にアウト。規則守るべきものは守るべき。実行委員会は分からないことが多すぎ

る。 

山下理事(牛深)：皆さんの意見に以下同文。今後のこともしっかり決めてもらいたい。 

山下理事（本渡）：以後取引停止。完全にアウト。委託事業者Ａとの取引は中止すべき。単年度予

算はどうかと思う。虚偽報告、これはまずい。 

深川理事：一般常識はそれぞれ違う。繰越手順を観光協会として可視化して受入れ態勢をしてい

くべき。返金ではなく結果を出せばいい話だと思う。 

宮崎監事：偽りの請求書がきたことは一大事。コロナ禍で大変だったが、絶対にあってはならな

いこと。 

近藤監事：是非については控えさせてもらいたい。②、③については速やかに決めるべき。 

決定事項：令和3年7月20日の第3回当協会理事会において、令和3年度天草支部へ支出予定だった1

06万円分について、事業計画と予算について天草支部で再度検討いただき、次回理事会(8月24日)

でご提案いただくこととなった。委託事業者Ａとは業務委託契約をしないこととなった。 

 

第4号議案 年間スケジュールについて(審議) 
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資料のとおり事務局より説明を行い承認した。 

第4回理事会：令和3年9月21日 

第5回理事会：令和3年11月24日 

第6回理事会：令和4年1月25日 

第7回理事会：令和4年3月29日 

 

第5号議案 役員間の連絡体制について(審議) 

資料のとおり事務局より説明を行い「LINEグループ」を行うことを承認した。 

 

第6号議案 新規会員の承認(審議)退会会員の報告について(報告) 

事務局より新規会員の承認、退会会員の報告があり議長より諮ったところ異議なく承認された。 

 

第7号議案 天草市観光旅館連絡協議会からの要望について 

天草観光旅館連絡協議会からの要望として濵﨑理事より天草市の満喫キャンペーンが8月で終わ

るため、その後の事業について天草宝島観光協会として商品券の助成を天草市へ要望を出してほ

しいとあった。議長より理事に諮ったところ異議なくこれを承認した。なお要望内容については

宿泊部会で協議することとなった。 

 

第1号報告 事業経過報告について(報告) 

事務局より資料のとおり事業経過報告を行った。 

 

第2号・第3報告 部会・ご意見、クレーム報告について(報告) 

事務局より8月の1週目に宿泊部会を開催したい旨報告した。 

 

第4号報告 その他について 

濵﨑理事より天草観光旅館連絡協議会の会議がポルトであった際に、観光協会の職員は準備もし

てなかった。と意見があった。このことに対し、会長より、天草宝島国際交流会館ポルトの業務

として会議室の貸し出しのみを行っている。他団体である。天草観光旅館連絡協議会についても

同様で、今後も主催者が準備するのが当たり前、主催者で準備してください。と回答があった。 

 

議長山本博より閉会した。 

                            

 


